



OCTOBRE 2024

Assemblées générales annuelles 2024 des producteurs visés par le plan conjoint des producteurs de lapins du Québec et des membres du Syndicat des producteurs de lapins du Québec

Les prochaines assemblées générales annuelles (AGA) des producteurs visés par le plan conjoint des producteurs de lapins du Québec et des membres du Syndicat des producteurs de lapins du Québec se tiendront en présentiel le 15 novembre 2024 à compter de 9 h à l'Érablière La Pente Douce, située au 1549, route 122 à Notre-Dame-du-Bon-Conseil.

À l'occasion de l'AGA des producteurs visés par le plan conjoint des producteurs de lapins du Québec, les producteurs visés par le Plan conjoint seront appelés à voter sur la réorganisation de la mise en marché du lapin de chair. En effet, un état de la situation sera présenté et une recommandation sera ensuite formulée afin de mettre à exécution un plan de travail visant à abolir l'agence de vente et le contingentement et à les remplacer par une convention de mise en marché. Il s'agit de changements importants aux règles de mise en marché actuelles; la participation de tous les producteurs visés par le Plan conjoint est primordiale.

Le déroulement de cette journée suivra la procédure d'assemblée délibérante (annexe II du Règlement général du Syndicat des producteurs de lapins du Québec).

Les différents votes se feront en fonction du Règlement sur le droit de vote des producteurs visés par le Plan conjoint des producteurs de lapins du Québec. Pour rappel, le vote par procuration est réservé aux personnes morales et, dans un tel cas, une procuration devra être fournie au SPLQ. Vous pouvez transmettre votre procuration par courriel à lapins@upa.qc.ca ou encore la fournir au moment de votre inscription.

Afin d'obtenir le nombre de convives, nous vous demandons de confirmer votre présence auprès de Mme Laurianne Soucy par téléphone au 450 679-0540, poste 8391 ou par courriel à lapins@upa.qc.ca avant le 8 novembre 2024.

Articles scientifiques portant sur l'impact des pratiques de gestion pré-abattage sur la physiologie et qualité de la viande de lapin

Deux études menées principalement par des chercheurs de l'Université Laval sont accessibles sur le [site Web du Syndicat des producteurs de lapins du Québec](#) ainsi que dans le journal scientifique World Rabbit Science.

La [première étude](#) porte sur les effets physiologiques des lapins suivant la mise en cage et le transport de ces derniers vers l'abattoir.

La [deuxième étude](#) vise à évaluer l'impact de trois différentes options de période de retrait de l'alimentation avant l'abattage sur la physiologie du lapin et la qualité de la viande.